



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 03. April 2012

P120462

Vereinbarung über die Energieberatung zwischen dem Amt für Umwelt und Energie AUE sowie den Industriellen Werken Basel IWB

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegte Vereinbarung über die Energieberatung.

#### **Begründung**

Seit Einführung des Energiegesetzes im Jahr 1984 wird die allgemeine Energieberatung im Kanton Basel-Stadt gemeinsam mit den Industriellen Werken Basel IWB durchgeführt. Im Jahr 1999 wurde diese Zusammenarbeit erstmals in einer Vereinbarung festgeschrieben. In der Zwischenzeit haben sich einige Rahmenbedingungen der damaligen Vereinbarung geändert. Verschiedene Entwicklungen im Energiebereich haben eine Überprüfung der Energieberatungsleistungen nötig gemacht. Dazu gehören Änderungen im kantonalen Energiegesetz, der Einsatz von Energiecoachs bei Gesamtsanierungen sowie die schweizweite Einführung des Gebäudeenergieausweises GEAK. Aus diesem Grund stimmt der Regierungsrat der angepassten Vereinbarung über die Energieberatung zwischen dem Amt für Umwelt und Energie AUE sowie den Industriellen Werken Basel IWB zu.

